

プロフィール●議員団長、文化生活・教育常任委員会、
安心・安全な暮らしに関する特別委員会

島田けい子 です



9月定例本会議代表質問

北陸新幹線延伸は中止を表明せよ！

8月、国土交通省が「小浜・京都ルート」について、京都駅「東西案」「南北案」「桂川案」の3ルート案を示し、事業費が最大で5兆3千億円と当初案の2・5倍、工期が30年近くになる試算を公表し、年内に1ルートへ絞り込み2026年3月までに事業認可・工事着工という方針を示した問題で、知事として態度を表明し、府議会の場での議論を呼びかけました。知事は「慎重な調査と丁寧な説明を求めていた」とこれまでの答弁を繰り返し、「今は判断できる材料がない」「国土交通省の指示を待つ」と答弁しました。世論の6割が「反対・見直し」を求めていました。「一緒に声をあげましょう。」

マイナ保険証一本化は中止し、紙の保険証の存続を

国は本年12月2日をもって、健康保険証の新規発行をやめて、本来任意であるはずのマイナンバーカードと一体となつたマイナ保険証への移行を躍起になって進めています。国が新たにマイナ保険証がない人には資格確認書を発行するとしていることから、現行の保険証をそのまま残すことが合理的と述べるとともに、個人情報保護や自己情報のコントロール権確立を優先すべきと迫りました。知事は、「府民や医療現場に混乱をきたさない形で制度移行することが望ましい」と答弁しました。



島田けい子
代表質問の
内容はこちら



命を支えた情熱で 府政改革に全力！

能登半島支援 緊急募金活動

北陸新幹線、万博カジノより能登の復興・被災者支援を！



決算議会で取り上げた質問

- 児童相談所の職員を増やし、相談体制の強化をおこなうこと
- 亀岡地域に特別支援学校の新設、教職員を増やし行き届いた教育を
- 美山診療所の医師確保と入院病床の再開
- 看護師養成所への補助金制度、看護学生の奨学金制度の拡充を